

Blutspenden in Eichhorn

Am 23.11.2016 fand das alljährliche Blutspenden im FF Haus in Eichhorn statt. Diese Aktion wird von der FF Eichhorn in Zusammenarbeit mit der Blutbank des LK Mistelbach-Gänserndorf organisiert. Von den 34 gekommenen Personen durften 30 Blut spenden. Für folgende Spender gab es ein Jubiläum:

10. Spende: Sabine Schimek

20. Spende: Martina Stella

30. Spende: Johanna Ramstorfer

40. Spende: Edith Hochmeister und Karl Hochmeister

85. Spende: Erich Blisa



Blutspenden

Mittwoch, den 23. November 2016 um 17:00 Uhr

